

lunes 24 de octubre de 2022

El Alcalde de Antequera se reúne en la Diputación de Málaga con el Diputado de Fomento para tratar las futuras actuaciones en la carretera de acceso a La Joya

Manolo Barón y Javier Quero, acompañados por responsables técnicos provinciales, trataron la pasada semana las actuaciones que la Diputación Provincial de Málaga va a llevar a cabo en la carretera MA-4402 y en el puente de acceso a la pedanía antequerana de La Joya.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el diputado de Fomento de la Diputación Provincial de Málaga, Javier Quero, se reunieron la pasada semana para tratar el calendario de actuaciones del ente provincial en la carretera MA-4402 que da acceso a la pedanía antequerana de La Joya a través de la carretera autonómica A-343, entre Antequera y Zalea. También estuvieron presentes el diputado provincial y concejal antequerano Juan Álvarez, así como el primer teniente de alcalde Juan Rosas, interesándose de primera mano por los asuntos tratados en dicho encuentro de trabajo.

El Alcalde se informó también en dicha reunión de las actuaciones que la propia Diputación Provincial llevará a cabo en el puente de acceso a dicha pedanía al haberse detectado algún movimiento de tierra en la zona de la escollera del arroyo del Aljibe y que al parecer ha podido descalzarse provocando un ligero hundimiento del mismo.

Manolo Barón ha puesto en conocimiento del recientemente nombrado diputado de Fomento, Javier Quero, el constante deterioro de dicha carretera, que ya tuvo una actuación de la Diputación Provincial en el año 2015 en la que se actuó en 7 kilómetros y de manera más importante en la reparación del firme entre los puntos kilométricos 1 y 3. Esta carretera está construida en una ladera de El Torcal, con lo que sufre periódicamente continuos deslizamientos que obligan a actuaciones muy continuadas para garantizar la seguridad.

El Alcalde de Antequera ha asegurado igualmente que además de la actuación en el firme la Diputación Provincial redactará un proyecto integral que incluirá la señalización vertical y horizontal de manera completa. Esta actuación vendrá a completar la que ya realizó el Ayuntamiento de Antequera en colaboración con la Junta de Andalucía y la propia Diputación Provincial de Málaga entre La Joya y Villanueva de la Concepción que se concluyó el pasado mes de abril suponiendo una inversión cercana a los 230.000 euros.

